

# Volkslauf in Stetten

## Leichtathletik: Hauptlauf beginnt am Samstag um 15 Uhr

(wal). In Stetten wird am Samstag die Volkslaufsaison im Kreis eröffnet. Die Hauptläufe über fünf und zehn Kilometer starten beim Stettener Sportplatz um 15 Uhr.

Gleichzeitig machen sich die Nordic-Walker auf den Weg. Schon um 14 Uhr gehen die Kinder auf ihre 1,5 Kilometer lange Strecke.

Die Hauptstrecke ist identisch mit jener des Vorjahres. Sie verläuft über zwei Runden, hat wechselnde Untergründe und bei Kilometer 3,5 beziehungsweise 8,5 eine kurze, anspruchsvolle, immer steiler werdende Steigung. Die gesamte Höhendifferenz auf der Zehn-Kilometer-Strecke liegt bei circa 150 Metern.

Im Vorjahr gab es bei den Frauen und Männern ebenso knappe wie spannende Entscheidungen. So musste sich der Lokalmatador Michael Huy denkbar knapp dem Sieger Stefan Groß (Esslingen) beugen. Bei den Frauen siegte Lena Berg vom VfL Waiblingen. Die Vorjahressiegerin Melanie Altenbeck wurde mit nur 0,1 Sekunden Rückstand auf Corinna Borth vom DAV Stuttgart Dritte.

Nachmeldungen sind am Veranstaltungstag bis etwa eine Stunde vor dem Start in der TV-Halle möglich.



Im Vorjahr siegte Stefan Groß vor Michael Huy.

Bild: Schrade